
 

CLUB ALPINO ITALIANO 
Gruppo Regionale Emilia Romagna 

 

VERBALE DEL 25 OTTOBRE 2023 

Il giorno 25 ottobre 2023 alle ore 20.45 si è riunito il Consiglio Direttivo CAI Emilia Romagna tramite 

videoconferenza con piattaforma google meet per discutere il seguente ODG: 

1) Comunicazioni presidente; 
2) Approvazione verbale del 20.9.23; 
3) Situazione AVP/Convenzione; 
4) Valutazioni rimborsi uscite rilevamento alluvione; 
5) Stato dei settori della sentieristica CAI e loro competenza per sezioni; 
6) Richiesta contributo serate SVI-ONV 
7) L.12/85 arretrati: modalità suddivisione per sezioni 
8) Incontro PR e valutazioni modifiche regolamento e statuto; 
9) Preparazione ADR dell’11/11/23: inviti e proposte per attività 
10) Varie ed eventuali 
 
Sono collegati: il presidente GR Massimo Bizzarri, la segretaria Giovanna Barbieri, il tesoriere e i consiglieri 
Andrea Monti, Francesco Casanova e Martino Filippi. È inoltre collegato il consigliere centrale Luigi Mantovani 
 
Prima di procedere all’esame dei vari punti all’ODG viene nominata Giovanna Barbieri come segretaria 
verbalizzante. 
 
Assume la presidenza della riunione, ai sensi dello Statuto, il Presidente regionale 
 
1- Il presidente esprime un giudizio positivo sul convegno “Cammini ed esperienze sulle Antiche Vie”, 

tenutosi a San Pellegrino il 6 ottobre e che ha visto la partecipazione di numerosi esponenti delle 
amministrazioni locali, delle associazioni e dei referenti delle diverse Vie. 
Ricorda che, come da comunicazione inviata via mail, è previsto per i soci CAI l’ingresso agevolato alla 
fiera Skypass, che si terrà a Modena nei giorni 27-29 ottobre p.v., durante la quale è prevista anche la 
proiezione del documentario “Storia di una croce d’Appennino” realizzato dalla sezione CAI di Pavullo. 
Infine informa che il nuovo crowdfunding realizzato dal Comitato Un altro Appennino è possibile, ha 
raccolto ad oggi la cifra di circa 5000 euro e che la cena organizzata il 20 ottobre in Bologna ha visto una 
grande partecipazione, con raccolta di ulteriori 1000 euro circa. Nelle prossime settimane verranno 
organizzate iniziative analoghe. 
 

2- Il verbale viene approvato 
 

3- Il presidente informa che sono stati acquistati i 13 GPS per iniziare la rilevazione dell’AVP, importo che, 
anticipato dal GR, verrà rimborsato direttamente dall’Ente Parchi Biodiversità Emilia centrale in 
ottemperanza alla convenzione siglata. 

 
4- Il CDR delibera la liquidazione della prima parte delle spese già rendicontate ed opportunamente 

documentate, sostenute dalle sezioni per i sopralluoghi. Vi sono alcune sezioni che ancora non hanno 
inviato report e quindi verrà inviata mail per ricordare adempimento. 

 



5- Il consigliere Casanova rileva che esistono alcune criticità tra le sezioni rispetto alla competenza 
territoriale di alcuni tratti dei sentieri romagnoli; ricorda in particolare come queste criticità abbiano 
radici lontane, legate ad una iniziale suddivisione della competenza territoriale, quando però l’assetto 
delle sezioni (sia come numero di soci che come disponibilità di manutentori) non era quello attuale. Il 
consigliere Filippi informa che il 4 novembre p.v. si terrà l’incontro della commissione sentieri. 

 
6- Il CDR delibera il contributo di 600 euro per le iniziative SVI-ONV “studiamo la neve”. 

 
7- In merito alla suddivisione degli arretrati 2020 e 2021 della LR 12/85 il presidente propone una 

ripartizione uniforme, circa 390 euro, per sezione. Il CDR approva con l’astensione del consigliere Filippi 
e si propone di portare la proposta alla prossima ADR. 

 
8- Il presidente informa che dall’incontro dei PR è emersa la volontà di una sempre maggiore collaborazione 

per affrontare insieme le questioni organizzative, sempre più impegnative e pressanti per i GR; da qui 
emerge l’esigenza condivisa di istituire un nuovo organismo, il “Coordinamento dei Gruppi Regionali”, 
nell’ambito del processo in atto di revisione del Regolamento Generale. 

 
9- La segretaria informa di essere in contatto con la sezione CAI di Parma per l’organizzazione dell’ARD e 

che qualche giorno prima dell’ARD stessa dovrà mandare l’elenco dei partecipanti, come chiesto da 
Credit Agricole. Insieme al consigliere Monti sarà abilitata ad accedere alla pagina dedicata all’ARD 
presente in piattaforma per la gestione del check-in dei delegati. Il CDR conferma l’importo di 750 euro 
per la sezione ospitante (importo già deliberato in precedenza). Il presidente informa che ha invitato e 
sarà presente Laura Nannini del CAI Giovani e che i candidati alla vicepresidenza saranno collegati da 
remoto, contestualmente all’ARD della Toscana. 

 
10- Il consigliere centrale Mantovani informa che il Comitato centrale di indirizzo e controllo ha deliberato 

all’unanimità a favore del reingresso nell’UIAA e che, dal punto di vista organizzativo, è stata creata a 
livello la centrale la “Commissione cultura” che racchiude il coro, il centro operativo editoriale e il centro 
di cinematografia e cineteca. Informa inoltre che sono iniziati dei contatti tra la sede centrale e la FASI 
per verificare collaborazioni: il PG vorrebbe costituire una Ass.ne Sportiva Dilettantistica per permettere 
a soci cai di partecipare alle competizioni di arrampicata. 
 
 

La seduta è tolta alle ore 23.00 
 

 


